



Agosto 28, 2019

***El gobernador Omar Gutiérrez dejó habilitadas las terminales bancarias en el Paseo de la Costa, en la Jefatura de Policía y en el barrio Provincias Unidas.***

El gobernador Omar Gutiérrez y el presidente del Banco Provincia del Neuquén (BPN), Marcos Koopmann dejaron inaugurados hoy nuevos cajeros automáticos en diferentes puntos de la ciudad de Neuquén.

Se trata de terminales ubicadas en el Paseo de la Costa, en el barrio Provincias Unidas y en el edificio de la Jefatura de Policía, y se prevé para los próximos meses continuar con este plan destinado a aumentar la instalación de este tipo de equipamiento en la ciudad de Neuquén como en el interior de la provincia.

En el Paseo de la Costa, se instalaron dos terminales, una de las cuales tendrá acceso vehicular para permitir que los usuarios puedan realizar sus operaciones bancarias sin descender del rodado. Los cajeros fueron pensados para mantener la estética y desarrollo del sector costero, con un moderno diseño que se integra al paisaje.

“Estoy muy contento y muy orgulloso de que nuestro banco esté conduciendo, con tecnología de punta y diseño arquitectónico, esta gran revolución de la inclusión bancaria y financiera, en línea con el arraigo y con la justicia social, que es una forma de accesibilidad para garantizar, cada día, más derechos a los neuquinos”, expresó Gutiérrez en ocasión de habilitar los cajeros en el Paseo de la Costa.

«Este es el primer cajero con tecnología traída desde muy lejos para estar cada vez más cerca de la gente”, indicó el gobernador en alusión a la terminal con acceso vehicular y, en ese contexto, anunció que este tipo de infraestructura se suma a otros proyectos en el sector a orillas del Limay, como el futuro Centro de Convenciones de la ciudad de Neuquén, para lo cual se abrirán los sobres de la licitación para su construcción.

## **Jefatura de Policía**

En el edificio de la Jefatura de Policía, en Richieri 775, se habilitó un cajero que también es de

última generación, se reemplazó otro y se reacondicionó el espacio para brindar un mejor servicio a todos los clientes que circulan por esa zona.

En la oportunidad, el gobernador y el titular del BPN agradecieron a la Policía provincial por ceder el espacio para este tipo de servicios.

“Gracias a la Policía, pudimos llegar con estos servicios a muchos lugares que de no ser por la policía no se habría podido llegar”, indicó el gobernador y agregó que se repetirá esta iniciativa en los barrios Valentina Sur, La Sirena, Parque Industrial y en Los Álamos, en Plottier, para lo cual se firmaron los convenios con el Jefe de la Policía, Rubén Tissier, para llevar adelante esas iniciativas.

El titular del BPN destacó la importancia de la firma de los convenios con la Policía que «con una actitud muy solidaria de acercarse a la comunidad, nos está dando el espacio para poder instalar cuatro nuevos cajeros, tres en Neuquén y uno en Plottier»

“Cuando el BPN empezó a bancarizar en el interior de la provincia, llevando cajeros a las comisiones de fomento, no había destacamentos policiales, y por requerimiento del BCRA,

necesitábamos tener la cobertura de la seguridad. Al poco tiempo, la Policía del Neuquén fue estableciendo destacamentos en cada una de estas comisiones de fomento y el banco pudo establecer los cajeros”, explicó.

## Provincias Unidas

En tanto, también quedó inaugurada una terminal en el predio de la comisión vecinal del barrio Provincias Unidas, de la ciudad capital.

El presidente de la comisión vecinal, Jaime Vallejos, agradeció al gobernador y a todos los funcionarios. “Hemos avanzando mucho este último tiempo con la cancha de césped sintético, las luces de la cancha y ahora este cajero, que es espectacular para todos los vecinos de Provincias Unidas”, dijo.

Los cajeros, cash dispenser de última tecnología, permitirán a los usuarios realizar transferencias bancarias, tomar préstamos y adelantos de haberes, constituir plazos fijos, gestionar claves, realizar extracciones y pagos de servicios e impuestos, sellados, aviso de viajes, recibos de haberes de jubilados Anses, compra y recarga de servicios y consultas.

Acompañaron al gobernador y al titular del BPN, los ministros de Ciudadanía, Vanina Merlo, de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad -en uso de licencia-, Mariano Gaido y la secretaria de Niñez, Adolescencia y Juventud, Sofía Sanucci Giménez, entre otros funcionarios provinciales.

*Neuquén Informa*